
 

 

 

 

 

 

令和２年第 9回 

西条市教育委員会 7月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和２年第９回西条市教育委員会 7月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開会  令和 2年 6月 30日(火)    午後 5時 00分 

閉会      同  日       午後 5時 23分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  田邊重義 

         委 員       河本千恵子 

委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

管理部副部長兼教育総務課長 

          高橋壯典     

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    安倍和紀 

社会教育課主幹   岩崎晃彦 

教育総務課主幹   村上彰彦 

西部分室長     越智邦夫 

西条図書館長    寺川友朗 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         3番委員   鳳 慶洲 

4番委員   福田亜弓 

 

５ 議   案  なし 

 

    

６ 傍 聴 者  １名（マスコミ関係） 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 2年第 9回教育委員会 7月定例会を開催す

る。 



 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に鳳委員と福田委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 20件、予定 28件、新型コロナウィルス

感染症予防のために中止や延期となった事業等 9件について報

告する。 

・7月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

 

 

（意見なし） 

 

  

教育長 ・続いて、日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5

その他に入る。 

事務局に説明を求める。 

  

           （1）新型コロナウイルス感染症の対応状況について 

 （社会教育課長・学校教育課長 説明） 

  

教育長 ・ただ今の報告内容について、質問はないか問う。 

 

田邊委員 

 

・コロナ禍における小中学校の体育館施設の利用については、

競技団体自身がするべきコロナ対策について指導いただいて

いるところだが、出来ていない団体などがあれば公民館等から

も強い指導をしていただければと思う。 

・部活動の練習試合について、７月６日以降は東予管内の学校

との練習試合が可能とのことだが、対戦校が 1校か数校が集ま

って実施するかなどについての段階的緩和の予定があるか。 

 

学校教育課長 

 

・７月６日以降は東予管内の学校と練習試合可能ということ

で、対戦校が 1校の場合や、数校の場合も考えられるが、重要

なのは「密を避けること」で、移動の方法等についても感染予

防に努めながら実施することが条件である。これら対策の方法

について校長に報告し承認を得ること、さらに保護者に対して

も感染対策について報告し、承諾を得たうえでの練習試合の実

施となる。 

 

田邊委員 ・学校数や人数、内容等を含めて、その都度判断するというこ

とか。 



 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

・その通り。 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

福田委員 ・放課後子ども教室について、９月からの再開と聞いていたが

６月１９日からの措置緩和により再開されることになり、あり

がとうございます。 

・修学旅行や運動会など子どもたちの大イベントが実施できる

よう対策をしていただいていることについても感謝申し上げ

る。引き続き感染防止に努めながら、保護者、先生方、子ども

たちと知恵を絞って、行事が実施できるようにしていただきた

い。 

  

河本委員 ・学校再開以降、学校訪問を行っているところだが、各学校で

できる範囲で適切に感染症対策をしていただいており、ありが

たく思う。また、２学期には子どもたちが楽しみにしている行

事がある。学校だけで決められない地域との文化祭などの行事

もあるので、十分検討していただき、子どもたちが学校生活を

楽しめるように配慮をお願いしたい。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

鳳委員 ・中学生の保護者などの話を聞いていると、部活動の大会につ

いて、代替試合が開催されることになり、皆喜んでいる。開催

に向けては大変かとは思うが実施されることに感謝している。 

・学校訪問を実施しているところだが、休校した分の授業数の

確保については、十分確保できると聞いているが、今後、コロ

ナウイルスの第二波、第三波が来た場合、特に中学校の方が授

業が過密なため影響が大きいと思われるが、授業数は確保され

ているか。 

 

指導部長 ・中学校の方は、早い段階から 7時間授業を週の中で取り入れ

ながら授業数を確保してきたので、何とか確保できている。第

二波、第三波の対応については、冬季休業の活用、平日での授

業時間の捻出等で授業数の確保に努めていきたい。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

（意見なし） 



 

 

 

教育長 ・令和 2年第 9回教育委員会 7月定例会を閉会する。 

 

 

了 

 

 

 

 

会議録署名委員 

 

3番委員 

 

 

 

4番委員 


